



LLAMA A SEGUIR DANDO APOYO

Biden: ningún país estará seguro si Ucrania cae ante Rusia

Moscú “cree que puede tratar con brutalidad” a los ucranianos, señala el mandatario ante la Asamblea General de la ONU

Volodímir Zelenski asegura que el Kremlin “empuja a un conflicto final”

UN AÑO DE LA INVASIÓN RUSA

NUEVA YORK
AGENCIAS

El mundo debe permanecer unido en la defensa de Ucrania contra la agresión rusa, porque “ninguna nación puede estar segura si permitimos que el país sea dividido”, afirmó Joe Biden, presidente de Estados Unidos.

Al comparecer en la 78ª Asamblea General de la Organización de Naciones Unidas (ONU), agregó que “Rusia cree que el mundo se cansará y le permitirá brutalizar a Ucrania sin consecuencias. Pero les pregunto esto: si abandonamos los principios básicos de la Carta de las

Naciones Unidas para apaciguar a un agresor, ¿puede cualquier Estado miembro sentirse seguro de que está protegido?”, dijo Biden.

Reivindicó la necesidad de seguir apoyando militarmente al gobierno de Kiev para defender la integridad territorial de Ucrania y “disuadir” al Kremlin de que invada a otros países en el futuro.

“Rusia es la única responsable de esta guerra y tiene la capacidad de ponerle fin inmediatamente”, señaló.

El presidente ucraniano, Volodímir Zelenski, dijo que el organismo mundial debe responder por permitir que Rusia tenga un asiento en su sede en Nueva York.

Declaró que Moscú está “usando como armas” a los alimentos, la energía y los niños secuestrados.

Zelenski subió al podio de la asamblea en un momento sensible de la campaña de su país para mantener el apoyo internacional a su lucha.

Denunció ante los líderes internacionales que la Rusia de Vladímir Putin “está empujando al mundo a una guerra final”.

El presidente de Colombia, Gustavo Petro, propuso a Naciones Unidas realizar dos conferencias de paz sobre Ucrania y Palestina para poner fin a esos conflictos y enfocar los esfuerzos internacionales en enfrentar el cambio climático, al que calificó como “la madre de todas las crisis”.

El primer presidente de izquierda en la nación sudamericana lidera esfuerzos para poner fin en su propio país a un conflicto armado de seis décadas financiado por el narcotráfico, que ha dejado más de 450 mil muertos.

“¿No es hora de acabar ambas guerras y otras y aprovechar el corto tiempo para construir los caminos para salvar la vida en el planeta?”, cuestionó el economista de 63 años.

En tanto, el secretario general de



la ONU, António Guterres, propuso “crear instituciones internacionales del siglo 21”, basadas “en la equidad, la solidaridad y la universalidad”.

En un mundo “gangrenado por

las divisiones, no queda otra alternativa que la reforma de estas instituciones, pues, de lo contrario iremos a una mayor fragmentación”, advirtió.



Mensaje. El presidente estadounidense, Joe Biden, ayer, en la ONU.